Klassenfindungstage 2018

Vom 11. bis 14. September erlebte der 7. Jahrgang, bestehend aus 128 Schüler*innen, zusammen mit acht Lehrkräften, elf speziell ausgebildeten Jugendleiter*innen aus unserer Schülerschaft sowie dem Team von mehr als lernen ereignisreiche Klassenfindungstage in Mecklenburg-Vorpommern.

Wir wohnten in herrlich idyllischer Umgebung im Jugendhaus und Jugendschloss Neu-Sammit und lernten uns im Rahmen des täglichen Programms besser kennen: Workshops zu Themen wie "Klassenrat", "Der/die ideale Klassensprecher*in" und "Den Leibniz-Spirit kennen lernen" wurden ergänzt durch Kanutouren, Nachtwanderungen, Lagerfeuer, Sport-Olympiaden und vieles mehr. Losgefahren als Klassen kehrten wir freitags gesund und munter, wenn auch ein wenig müde, als Klassengemeinschaften nach Berlin zurück – und freuen uns bereits auf die nächsten gemeinsamen Reisen im kommenden Schuljahr.

- Stefanie Knizka -